

# Lanza preuniversitario municipal para alumnos de Santo Domingo

El programa beneficiará a estudiantes de tercero y cuarto medio para la prueba Paes.

Jesús Farías Silva  
 cronica@lidersonantonio.cl

La Municipalidad de Santo Domingo lanzó una nueva edición del Programa Intensivo Pre-sencial Bicentenario de Fortalecimiento de Competencias Matemáticas y Lectoras 2025, en alianza con el preuniversitario Pedro de Valdivia. La iniciativa está dirigida a estudiantes de tercero y cuarto medio del Colegio Bicentenario People Help People, además de 30 alumnos residentes en la comuna que cursan estudios en otros establecimientos educacionales.

Este año, el programa fue licitado a través del portal Mercado Público, lo que permitió incorporar nuevas herramientas como el acceso de los apoderados a una plataforma de seguimiento académico y la inclusión de pruebas adicionales para quienes postulen a carreras del área científica o de las ingenierías.

El alcalde de Santo Do-

mingo, Fernando Rodríguez, señaló que se trata de una continuidad del compromiso municipal con la educación.

"El compromiso de la Municipalidad de Santo Domingo con la educación va desde la pre-infancia hasta cuarto medio y es por eso que en este momento hemos dado inicio a este fortalecimiento de alumnos para la prueba de selección universitaria con la contratación del preuniversitario Pedro de Valdivia", indicó.

El jefe comunal agregó que este año se amplió el apoyo académico con nuevas asignaturas.

"Reforzamos principalmente matemática y lenguaje, como ha sido tradicional desde el año 2018, pero este año hemos incorporado dos pruebas adicionales, que son la de Biología y la Matemática II. Sin duda que esto nos permite dar un mayor abanico de estudios y preparación para nuestros alumnos para que puedan optar a otras carreras y



LOS PADRES Y APODERADOS PODRÁN SABER CÓMO AVANZAN SUS NIÑOS.

prepararse de mejor forma", expresó.

Desde el preuniversitario Pedro de Valdivia, también valoraron la alianza con la comuna.

"Hoy por hoy esta es la alianza más importante que tenemos a nivel nacio-

nal. Esperamos que siga creciendo y hay una visión muy importante en que no dejamos a nadie afuera", afirmó Alexander Bocha, director de la sede Melipilla del Preuniversitario Pedro de Valdivia.

Añadió que "gracias a

la visión de las autoridades del Departamento de Educación Municipal (Daem) y en este caso el alcalde, llegamos efectivamente a donde queríamos llegar, es decir, al 100% de la comunidad".

En la reunión informativa con apoderados, se entregaron detalles del programa y de las herramientas que podrán usar para seguir el avance académico de los estudiantes.

## GRAN OPORTUNIDAD

Leonardo León, uno de los apoderados asistentes, señaló que "es una tremenda oportunidad, como lo mencionaron en esta reunión, no todos tuvimos la oportunidad de tener una opción de este tipo. Es maravilloso que los niños puedan tener esta opción, que los ayuden de una manera integral con el trabajo tanto académico como también vocacional".

Una de las novedades de este año es que los apoderados podrán acceder a una plataforma para monitorear el desempeño y la asistencia de sus hijos, lo que fue resaltado como un elemento para la preparación para la Prueba de Acceso a la Educación Superior (Paes).

# 2018

comenzó el programa en la comuna de Santo Domingo para sus estudiantes.